

Fecha: 11-06-2025

Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A

Tipo: Noticia general

Título: La princesa Amalia de los Países Bajos, hospitalizada tras caerse de un caballo

Pág. : 7
Cm2: 391,7Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

La reina Máxima dejó rápidamente sus actividades y fue a ver a su hija:

La princesa Amalia de los Países Bajos, hospitalizada tras caerse de un caballo

C.W. Y J.T.A.

Una gran preocupación se vive dentro de la Casa Real neerlandesa, luego de que la princesa heredera del trono, Amalia de Holanda, sufriera una caída mientras practicaba equitación, una de sus aficiones. En un comunicado oficial emitido por el Servicio de Información del Gobierno (RVD) luego del accidente, expresaron que la princesa (en la foto, en abril de 2024) sufrió una fractura en un brazo, por lo que fue operada de urgencia en el Hospital Universitario de Utrecht. La noticia tomó de sorpresa a la reina Máxima de Holanda, quien se encontraba en una actividad oficial enfocada a un público juvenil, donde se le vio retirarse con preocupación.



AP

En tanto, aún no se sabe si habrá modificaciones en la agenda oficial de los reyes, dado que hoy, en Ámsterdam, la reina Máxima tiene previsto dar un discurso en la Cumbre Mundial del Foro de Bienes de Consumo y además, participar en un debate sobre salud financiera.



© KONINKLIJKHUIS

1. Poco antes del accidente, la reina Máxima se encontraba en el palacio de Noordeinde inaugurando una actividad de concientización impulsada por MIND Us (en la foto, un registro de la jornada), organización enfocada en el bienestar estudiantil, de la que es presidenta honoraria. Dicha entidad busca que los jóvenes del país puedan tomar conciencia de la importancia de su salud mental, y de utilizar los canales de ayuda cuando lo necesiten. Tras enterarse de la noticia, se le vio visiblemente afectada, y se retiró del lugar para ir a ver a la princesa de Orange a la clínica.



AP



EFE

2. A menudo se ve a la familia real compartiendo su tiempo y hobbies, y cada vez que puede, la princesa heredera Amalia destaca el apoyo que ha sentido de parte de sus padres que en todo momento han tratado de que tenga una vida lo más normal posible. Poco antes de cumplir los 18 años se publicó "Amalia", su biografía a cargo de la escritora, cantante y humorista holandesa Claudia de Breij. De las conversaciones entre ambas, salen los recuerdos de la princesa de su infancia, como el que canta en reuniones familiares y de cuanto le gusta abrir el joyero de su madre y usar alguno de sus anillos o tiaras y lo más importante, lo respaldada y protegida que siempre se ha sentido por sus padres. En las fotos, el

rey Guillermo Alejandro y la reina Máxima, con su perro Mambo, posan con sus hijas, las princesas Ariadna, Amalia y Alexia durante una sesión fotográfica de verano en la playa de Zuiderstrand, también conocida como la Playa Tranquila, en La Haya, en 2023, y en la siguiente, en 2019, la reina y las princesas vestidas con sus trajes de flamenco en la Feria de Abril, en Sevilla, donde se conocieron los reyes en 1999. En la tercera, los monarcas y sus hijas en la infancia.



AP

3. Amalia mantiene una relación cercana con su abuela paterna, Beatriz, quien fue reina de los Países Bajos entre 1980 y 2013. Con ella, comparte su amor por los caballos y agradece sus consejos. En la foto, ambas al llegar para una recepción en el Palacio de Buckingham, en 2023, organizada por el rey Carlos III, para los invitados extranjeros que asistieron a su coronación.